

OTORGA CONGRESO DEL ESTADO LA MEDALLA “MIGUEL HIDALGO” AL PERSONAL MÉDICO FALLECIDO POR COVID-19 EN EL DESEMPEÑO DE SU LABOR

Este miércoles 25 de agosto de 2021, se llevó a cabo la Sesión Solemne número 10 de la LXIV Legislatura del Congreso del Estado de Hidalgo, en la cual se entregó la Presea “Don Miguel Hidalgo y Costilla” al personal médico fallecido en el desempeño de su trabajo por causa del COVID-19.

De acuerdo al decreto No. 763, leído en el pleno de esta soberanía por el Diputado Miguel Ángel Peña Flores, se considera imperativo reconocer al sector salud de toda la Entidad, por su lucha y su esfuerzo diario ante el actual reto que enfrenta la humanidad por motivo de esta nueva enfermedad.

Que a poco más de un año y medio después, se puede afirmar que los trabajadores de la salud de todo el mundo y, en particular, los de nuestro país, se identifican por su vocación de servicio y una gran actitud profesional, por lo que resulta lamentable la cantidad de pérdidas humanas pues se han generado casos de orfandad y viudez, con graves repercusiones económicas y sociales en un gremio que ha demostrado ser valeroso.

Durante el acto, la Diputada Viridiana Jajaira Aceves Calva, leyó una síntesis del personal de salud que ha fallecido a causa de esta pandemia.

Señaló que en Hidalgo se han registrado hasta ahora, más de 43,000 casos de contagiados, por lo que el reto para el personal médico ha sido muy grande. Señaló que, en esta realidad, cada 30 minutos muere de COVID-19 un trabajador o trabajadora de la salud, lo cual es una tragedia y una injusticia. Se recalcó que en general, el personal sanitario de todo el mundo ha arriesgado su vida para intentar protegernos frente a la COVID-19, y que “en demasiados casos lo han hecho sin contar con protección alguna y han pagado el peor precio por ello”.

El presidente de la directiva, Diputado Rafael Garnica Alonso, hizo lectura del texto de la medalla y el pergamino, los cuales fueron entregados al Dr. Alejandro Efraín Benítez Herrera a nombre del personal médico fallecido en el cumplimiento de su labor en esta pandemia.

Asimismo, el Diputado Asael Hernández Cerón, Presidente de la Junta de Gobierno, señaló que esta pandemia ha sido uno de los episodios más tristes para nuestro país, recalcó que el número de contagios colapsó el sistema nacional de salud, y que el personal que labora en la primera línea de batalla contra la pandemia, se ha enfrentado a una crisis sanitaria sin precedentes, atendiendo a pacientes en condiciones no siempre óptimas, con el miedo permanente a la muerte: pasantes, personal de limpieza, cocineros, enfermeros, médicos y en general el personal que trabaja en el sector salud, ante lo cual han actuado de manera heroica.

Mencionó que en este momento la crisis supera a lo vivido en enero de 2020, con la aparición de la variante Delta; expresó que como sociedad estamos obligados a mantener y reforzar las



medidas para contener a la pandemia y así rendir un homenaje al personal de salud que ha muerto en el cumplimiento de su deber.

Pidió hacer votos para que las vidas perdidas no sean en vano, señaló a nombre de la LXIV Legislatura, que es un honor reconocer al personal que arriesga su vida para salvar la de otros.

Por su parte, el titular de la Secretaría de salud en la entidad, Efraín Benítez Herrera; señaló que es un honor recibir la presea a nombre de 124 compañeros; 66 médicos, 22 enfermeras, 3 odontólogos, 32 compañeros de diferentes áreas que laboran en áreas administrativas, laboratoristas, personal de mantenimiento y más, los cuales han ofrendado su vida para salvar a otros; habló de lo complicado que es recibir una medalla por la que no puede sentir alegría.

Hizo un homenaje al Doctor Arturo Olvera Martínez, que en su último mes de vida, laboró atendiendo a los primeros contagiados de COVID-19 y que tras su contagio, fue el primer médico que falleció a causa de la pandemia en la entidad; por lo que llamó a la población a tomar responsabilidad ante la realidad de esta pandemia; señalando que el personal de salud no es susceptible de padecer esta enfermedad, por lo que llamó a trabajar en unidad: sociedad y gobierno para enfrentar esta travesía que parece no tener fin y que es importante hacer conciencia de que todos navegamos en una sola embarcación.

Finalizó señalando que el honor es para las familias del personal que ha fallecido, expresando el agradecimiento y gratitud del Gobierno del Estado; esperando que las muertes sucedidas no sean en vano.

